



Pièces	5 Pièces
Référence	V2413
Prix	522 000 €

Villars

Maison à vendre (84400)

Environnement: dans un petit hameau à deux pas de villars, village authentique et plein de charme qui offre une école primaire, un bureau de poste, une boulangerie, un café et plusieurs restaurants. Apt et saint-saturnin-Lès-apt sont à proximité. Maison: cette maison en pierre entièrement rénové a une surface habitable d'environ 140 m². Rez de chaussé: cuisine ouverte sur grand séjour avec poutres apparentes et grandes portes vitrées qui baignent la pièce de lumière, également une toilette. Une terrasse couverte pour des agréables repas ombragés et dans son prolongement une suite parentale de ...

Environment: in a small hamlet a stone's throw from villars, a charming, authentic village with an elementary school, post office, bakery, café and restaurants. Apt and saint-saturnin-Lès-apt are nearby. House: this fully renovated stone house has a living area of approx. 140 m². Ground floor: kitchen opening onto a large living room with exposed beams and large glass doors that bathe the room in light. Also a toilet on this level. A covered terrace for pleasant meals in the shade and an independent, ground floor master suite with en-suite shower room + toilet. 1st floor: three spacious ...

YOUR PROVENCE

214 rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

